

Straw definió médicos que verán a Pinochet

La Nación
SANTIAGO

El canciller Juan Gabriel Valdés informó ayer que el ministro del Interior británico, Jack Straw, ya definió los nombres de los médicos que realizarán una serie de exámenes al senador vitalicio Augusto Pinochet, para definir si procede o no su extradición a España.

Aunque declinó entregar el nombre de los profesionales que realizarán los exámenes, el ministro Valdés afirmó que serán cuatro los profesionales que realizarán los análisis. "Nosotros sabemos que el gobierno británico está procediendo con seriedad cuando está nombrando a esa gente, pero no podríamos hacer un juicio acerca de la calidad de esos médicos", dijo.

El canciller Valdés afirmó que la demora en la realización de los exámenes médicos se debió a que los abogados del senador vitalicio retrasaron el proceso, por lo que desligó cualquier responsabilidad del gobierno en la materia. "Sería muy interesante saberlo, pero eso habría que preguntárselo a los abogados del general Pinochet", remarcó.

Asimismo, el canciller afirmó que en los próximos días se convocará al Consejo de Política Exterior de la Cancillería para analizar la presentación de la demanda de Chile ante la Corte Internacional de La Haya.